

Nom: _____

Décembre



Bonjour les amis! Voici vos défis pour le mois de novembre. Vous avez jusqu'à **mercredi le 18 décembre** pour compléter les défis. Lorsque vous avez fini, demandez à vos parents de signer et donnez-moi cette feuille de devoir.

1. les verbes au présent: Vouloir, Pouvoir, Devoir **QUIZ:le jeudi 19 décembre.**

| Vouloir | Pouvoir | Devoir |
|-------------------|-------------------|-------------------|
| je veux | je peux | je dois |
| tu veux | tu peux | tu dois |
| il/elle veut | il/elle peut | il/elle doit |
| nous voulons | nous pouvons | nous devons |
| vous voulez | vous pouvez | vous devez |
| ils/elles veulent | ils/elles peuvent | ils/elles doivent |

2. On pratique les phrases riches et le verbe vouloir:

Enregistrer votre réponse sur notre Flipgrid: Noël!
(<https://flipgrid.com/cdf48c86>)

Tu dois inclure: une phrase d'introduction, et nous dire ce que trois personnes dans ta famille veulent pour Noël (ex: Je veux... parce que..., Mon papa veut... parce que... , mes frères et moi voulons..., parce que...)

Attention à vos structures de phrase! Vous devez avoir: verbe vouloir et des adjectifs dans vos phrases riches!

3. L'école prépare un concert/pièce de théâtre de Noël. Chaque classe a un chanson à présenter. Vous devez pratiquer à la maison la chanson pour les 4èmes: **You're A Mean One, Mr. Grinch.** Soyez prêt pour votre performance le 13 décembre. Portez un chandail vert pour votre chanson!

Youpi! J'ai complété tous les défis du mois de décembre!

(Signature d'élève)

(Signature d'un parent)

Nom: _____

Décembre

Bonjour les amis! Here is the homework sheet for the month of December. You will have till **Wednesday December 18** to complete and hand in your homework. When you are done, please ask your Parents to sign and you must sign too before you hand it in to Mme.

1. Memorize the verbs: Vouloir, Pouvoir, Devoir **QUIZ Thursday December 19**

| Vouloir | Pouvoir | Devoir |
|-------------------|-------------------|-------------------|
| je veux | je peux | je dois |
| tu veux | tu peux | tu dois |
| il/elle veut | il/elle peut | il/elle doit |
| nous voulons | nous pouvons | nous devons |
| vous voulez | vous pouvez | vous devez |
| ils/elles veulent | ils/elles peuvent | ils/elles doivent |

2. We are practicing our sentences and verb vouloir (les phrases riches): Using Flipgrid, Noël, record your answer. Include: an introduction sentence, and tell us what three people you know would like for Christmas this year. Make sure your verbs are conjugates correctly and that you have included an adjective describing each gift. (<https://flipgrid.com/cdf48c86>)
3. Our school is doing a Christmas play/concert again this year and each class was assigned a song. The grade 4s are presenting: **You're A Mean One, Mr. Grinch.** Practice the song at home and be ready to perform on **December 13.** Please wear a green shirt for your performance.

Youpi! I completed my homework for December!

(Signature d'élève)

(Signature d'un parent)